

紙上

防犯かわら版

発行：浦安市市民安全課
浦安市防犯協会
浦安警察署

新型コロナウイルスに乗じた犯罪に注意！

新型コロナウイルスの感染が拡大する中、全国で電話やインターネットなどを使った新型コロナウイルスに乗じた犯罪が多発しています。「補助金が出る」との電話で現金を騙し取るものや、偽のマスク販売サイトによるもの、厚生労働省によるLINEアンケートを装ったものなど、いろいろな手口が発生しています。

また外出自粛の高齢者を狙って、電気業者などを装い家に侵入し盗みを行う『訪問盗』や、「検査をする」などと声をかけ、子どもに近づく不審者なども全国で発生しています。今後もいろいろな手口の犯罪発生が危惧されますので、被害に遭わないよう注意しましょう。

～犯罪事例紹介～
事例 1厚生労働省のLINE アンケート
を装った詐欺

現在、厚生労働省においてLINE(株)と協定を締結し、LINE登録者に対して健康状態に関するアンケート調査を実施していますが、このアンケートを装い、クレジットカード番号などの個人情報を聞き出す詐欺が発生しています。

アンケート項目は厚生労働省のホームページに掲載されており、それ以外の内容のものであれば詐欺なので注意しましょう。

事例 2

マスクに関連した犯罪

「マスクを無料で送付する」「マスクを購入できる」といったメールが届き、メールに記載されるURLにアクセスすると名前や住所、クレジットカード番号などの個人情報の入力を求められます。

このようなメールは無視し、絶対にメールは開かないようにしましょう。



令和2年 犯罪発生件数 (3月末時点)

	3月合計 (3月1日～3月末)	令和2年累計 (1月1日～3月末)
電話 de 詐欺	0件	4件
空き巣等	1件	24件
車上狙い等	2件	7件
自動車盗	0件	0件
ひったくり等	1件	3件
自転車盗難	25件	91件

※犯罪発生件数は、浦安警察署の速報手集計値です。警察本部発表の統計数値と異なる場合もありますので、予めご了承ください。